

## LE COUPLE FRANCO-ALLEMAND PAR L'AMITIÉ ROTARIENNE

La convention de Hambourg l'an dernier puis l'entrée en fonction d'Holger Knaack, membre du Rotary club Herzogtum Lauenburg-Mölln, à la présidence du Rotary International ont mis l'Allemagne au centre de l'actualité rotarienne. Le dynamisme des Rotariens d'outre-Rhin, marqué par une progression régulière des effectifs, s'accompagne parfois d'actions conduites avec leurs amis de France.

✍ TEXTE DE CHRISTOPHE COURJON

### Des clubs transfrontaliers entreprenants

Il n'existe qu'une douzaine de Rotary clubs dans le monde, partagés de part et d'autre d'une frontière, dont deux entre la France et l'Allemagne. Tous deux rassemblent à parts presque égales des Rotariens des deux pays et alternent leurs réunions en France ou en Allemagne. ...

... L'autre club transfrontalier, le Rotary club des Deux Brisach, soutient des initiatives du lycée franco-allemand de Freiburg. Début 2020, un concert de musique classique était donné en faveur d'étudiants en musique non-membres de l'Union européenne, sur le thème « La musique connecte le monde ». Les organisateurs avaient pris soin de choisir des morceaux de compositeurs tels que Bach ou Debussy...